



Wer hat das Start-up gegründet?

Das Start-up Deutschfuchs wurde von dem Ehepaar Carolin und Simon Aschemeier gegründet. Carolin Aschemeier ist seit mehreren Jahren freiberufliche Lehrerin für Deutsch als Fremd- und Zweitsprache und hat in verschiedenen Kontexten unterrichtet, beispielsweise in einer Internationalen Förderklasse in Nordrhein-Westfalen, an zwei Gymnasien in Frankreich und insbesondere im Online-Unterricht. Simon Aschemeier ist IT-Experte und Softwareentwickler und war auf der Suche nach einer neuen Herausforderung, nachdem er sein IT-Systemhaus in Bielefeld nach mehreren Jahren an seine längsten Mitarbeiter verkauft hatte. Gemeinsam bringen die beiden ihre jeweiligen Kenntnisse aktiv in das Start-up Deutschfuchs ein.

<https://deutschfuchs.de/haeufige-fragen/#>